

## Enseignement, 07/10/2013

Convention de partenariat entre l'Université de Valenciennes et le Lycée Watteau

# Optimiser l'intégration des lycéens en études supérieures



Dans le cadre du plan de la réforme favorisant la réussite en Licence et l'optimisation de la transition "Bac-3/Bac+3", l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis, le Lycée Général et Technologique Antoine Watteau de Valenciennes et la FSMS, viennent de signer une convention de partenariat afin de promouvoir les formations scientifiques.

Cette collaboration a en effet pour objectif de sensibiliser les lycéens de Terminale S, aux enseignements scientifiques et plus spécifiquement ceux liés aux domaines de la Santé et du Sport. Chaque lycéen engagé dans cette démarche, sera accompagné par un étudiant de 1ère année de Licence de la FSMS (Faculté des Sciences et Métiers du Sport de Valenciennes). Dix lycéens seront donc accompagnés par dix étudiants volontaires lors de TD d'anatomie et de physiologie humaine. Ce partenariat permettra aux lycéens d'appréhender au mieux leur futur passage en études supérieures en découvrant les méthodes de travail des étudiants.

Mohamed Ourak, Président de l'UVHC a souligné l'importance des échanges entre les lycées du territoire et l'Université. Avis partagé par le Proviseur du Lycée Watteau, Marc Gosselin qui a mis en avant lors de son intervention tous les enjeux de ce projet pour les lycéens.

L'Université de Valenciennes vient d'ailleurs d'être dotée de 5 postes d'enseignants qui auront, parallèlement à leurs missions d'enseignement, la charge des relations entre les collèges, les lycées et l'Université.

Les premiers cours débuteront le 9 octobre au Lycée Watteau et à la FSMS et se dérouleront jusqu'en avril 2014.